

2020年3月26日

東中野ブリッジセンター休館の経緯について

東中野ブリッジセンターは2020年3月9日（月）から3月27日（金）まで一時的に休館しております。

急な休館となりまして、期間中の競技会にお申込みいただいておりますプレイヤーの方、当センターにおいての講習会受講生の方にたいへんご心配、ご懸念をお掛けいたしましたこと誠に申し訳ございません。

あらためて、この度の3月中旬から休館することといたしました経緯と判断についてご説明いたします。

2020年3月8日（日）にスーパーマーケット サミット東中野店にて、2月22日（土）から勤務している惣菜担当従業員が新型コロナウイルスの陽性であることが判明いたしました。

サミット東中野店は、東中野ブリッジセンターから徒歩200メートル程度の近距離にあります。また、東中野ブリッジセンターで開催するお弁当付ゲームの弁当はサミット東中野店から取り寄せております。

感染リスクと考えられる2月22日（土）以降に開催されたお弁当付ゲームにおいて、東中野ブリッジセンターでサミット東中野店に弁当を発注した日がございましたが、当該従業員は出勤していない日であることがサミット東中野店からの発表で明らかになりました。（サミット東中野店のおしらせー

http://www.summitstore.co.jp/20200308_159.pdf）

その後、サミット東中野店や東中野ブリッジセンターから感染が拡大したなどの事実もございません。

また、万が一を考え、3月9日（月）に厚生労働省に問い合わせいたしまして、食品を介しての新型コロナウイルス感染症の感染事例は報告されていないとのこと併せて確認しております。

以上のことから、東中野ブリッジセンター内における新型感染症への危険度は、他所との比較において同程度に低いと思われれます。

しかしながら、心情的に不安をお感じになる方も多いと思ひ、また事態の推移を鑑みまして、東中野ブリッジセンターでは3月9日（月）～3月27日（金）まで休館といたしました。

3月28日（土）から競技会、講習会等も再開いたします。

どうぞよろしく願いいたします。

以上
東中野ブリッジセンター
神初 穰